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◇◇◇ 2025年度 第 3回 関東甲信越 CO運営委員会（意見交換会含む）議事録 ◇◇◇ 

日時：3月 9 日（日）10：00～17:00 

出席者 

 ・B類運営委員：5名 ・監事：1名 ・CO職員：1名 

・書記役：1名 

 

＊まとめ＊ 

・2024年度決算の作業が完了 

・コミュニケ―ションシートは個人ではなくグループ単位での利用をお願いすることを決定 

・先月より運営委員会の代表アドレス（aakantoukoushinetsu@gmail.com）の運用を開始 

 

１．意見交換会 

【職員・ボランティアについて】 

・職員 1 名の体調不良から、3 月の半分ほどは以前のような職員一人体制での運営となった。 

・ボランティアの仲間にオフィス業務の一部の窓口役を一手に引き受けてもらうというアイデアについて、経験の長

い仲間に声がけをする予定であったが、進められず、 

・CO でのボランティア経験のある仲間が新しく月一でボランティアに来てくれることになった。 

 

【CO への問い合わせについて】 

・医師に勧められたという問い合わせの電話が最近やや増えている。 

 

【2024 年度決算報告の作業について】 

・決算処理が済み、先日みらい会計から担当の運営員と職員とで報告を受けた。 

・決算内容は昨年度と大きくは変わらない。少し黒字になったくらい。人件費が減ったのと、メダルの値上げの効果な

のでは。今年は常勤職員が一人増えたので、そこまで楽観視はできない数字である。 

・大きな問題としては G 献金が昨年度比マイナスになっていること。 

・25 万円程度の未収金（書籍メダル代金の未払いと思われる）があるのも問題。これまでは毎年、年度末に未収金の

会計処理をしていたが、コロナ以降は手が追い付いていないので溜まってしまっているという問題がある。 

・昨年の後半から CO への入金の入力をみらい会計が担当。入金の中には名前と振込額だけという項目もあるため G 献

金や支払いなどが正確には振り分けられておらず、項目のずれができている可能性あり。今後の献金一覧表について
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は、これまでと同じようには出せない可能性がある。 

 

【みらい会計への業務委託について】 

・2025 年から会計業務全般をみらい会計に委託することを計画していたが、会計ソフトについて一部新規での開発が

必要という回答があったため、今年の会計業務については現状を継続することを決定。今年の 6 月くらいをめどに来

年度以降の方針は決めることを確認した。 

・給与計算については引き続き運営委員会で財務担当で対応することを確認。 

 

【2025 年度分の CO 委員登録について】 

・2024 年度分よりも登録件数が増えた印象。連絡係を新規登録したグループが増えたためか。 

・定期配送物が不要と希望を出すと、郵送の代わりにデータをメールやダウンロードで受け取れると誤解した仲間か

らの問い合わせが複数あった。 

 

【2025 年度分の代議員の名簿作業について】 

・入力作業以外のもろもろの作業にかかる費用は請求できないので黒字とは言えない。説明や確認作業も大変なので

引き続き CO の希望としては代議員の名簿登録作業から手を引きたいと考えていることを確認。 

・2026 年度分について東西の両地域とこのことについて話し合いを進める必要があることを確認、 

 

【オフィスの警備について】 

・契約している警備会社に窓や天井にもセンサーをつけてもらうことで夜間の警備体制を強化することを決定。 

 

【前所長の退職に伴う事務処理について】 

・3 月中に前所長にご来所いただき、運営委員と必要な手続きを済ませることを決定した。 

 

２．CO運営委員会 

【CO委員集会について】 

・第 1 回集会を 3 月 23 日の東大島文化センターで開催予定。昨年新しく入った常勤職員に参加して挨拶をして

もらうことを決定。 

・第 2回集会については 8月の中ごろのどこかの日曜日で開場確保を進めることを確認。 

 

【運営委員会の代表アドレスについて】 
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・すでに 4 件、問い合わせメールが代表アドレスに届いていた。（内 1 件は書籍頒布委託のメール） 

・担当の運営委員はメールの確認と受領の返信返信を行い、問い合わせを運営委員会で共有。その後返答の内容は運

営委員会全体で検討して決めることを確認。 

 

【コミュニケーションシートについて】 

・シートの利用については個人単位ではなく、ビジネスや委員会での話し合いを経てグループ単位での提出をお願い

することを確認。シートの回答は運営委員会の中で最終確認をしてから返信するものとすることを確認。 

 

【ガイドブックについて】 

・改訂を行い CO のホームページに掲載する必要があるが、第 1 回集会でさらなる規約の変更が起きる可能性があるの

で、その結論を待ってから作業は始めることを確認。 

 

【今後の継続議題】 

・オフィスの引っ越しを検討。 

・ウェブサイトの改善を検討。 

・フェローシップ開催を検討。 
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2025 年 12 月 22 日時点で、両地域 260G 中、93G がセントラルオフィス委員を登録しています。連絡係登録が

20G。合計で全体の約 43%です。未登録のグループには 2025年度より COからの定期発送物が届かなくなります。 

積極的にセントラルオフィス委員の登録をしていただけるよう、よろしくお願いいたします 

 

☆CO運営委員・監事・CO集会副議長・書記役を随時募集しています！特に CO運営

委員の人数が全く足りておらず、このままでは来年度の CO 運営が出来なくなる可

能性があります。 

 

 

 
＊献金のお振込先はこちら 

《郵便振込》 

■ゆうちょ銀行 

■口座 （記号）00130-4   (番号） 756484 

■加入者名 AA関東甲信越セントラルオフィス  

 

《銀行振込》（ネットバンキング等オンラインの場合もこちらです） 

■ゆうちょ銀行 〇一九店（ゼロイチキュウテン） 

■当座 756484 

■加入者名 AA関東甲信越セントラルオフィス  

 

 ※いずれの場合も、通信欄に以下の三点を明記してください。 

①お名前・グループ名  「〇〇〇グループ」等 

②献金の種類    「グループ献金」等 

③問合せ先のお電話番号 

 

③問合せ先の電話番号 


